



15 novembre 2024

Le président Lai reçoit une délégation parlementaire tchèque

Le président Lai Ching-te a rencontré le 12 novembre une délégation de la Plateforme parlementaire République tchèque-Taïwan de la Chambre des députés tchèque et y a souligné l'importance de cette visite car il s'agit de la première depuis son investiture.

Dans son discours au palais présidentiel, il a mis en exergue l'étroite coopération entre Taïwan et la République tchèque, citant les visites réciproques de fonctionnaires de haut niveau, l'ouverture du Centre tchèque à Taipei, les récents matchs de baseball opposant les deux pays et le lancement de nouveaux vols directs entre Taipei et Prague. Il a également exprimé le souhait qu'il y ait davantage de collaboration dans des domaines comprenant les semiconducteurs, la cybersécurité et la culture, entre autres.

En réponse, le président de la Plateforme parlementaire, Marek Benda, a évoqué le souvenir de sa première visite à Taïwan en 1995, ainsi que celle de son père en 1992, quand les deux pays s'engageaient alors sur le chemin de la démocratisation. Il a ajouté que, 30 ans plus tard, les deux pays font toujours partie du monde démocratique tandis que les régimes autoritaires continuent de s'étendre.

Marek Benda a aussi saisi l'occasion pour exprimer que la délégation rejette catégoriquement l'intimidation militaire de la Chine et sa déformation continuelle de la résolution 2758 de l'Assemblée générale des Nations Unies.



Le MOFA remercie ses alliés pour avoir soutenu Taïwan lors de la COP29

Le Ministère des Affaires étrangères (MOFA) a salué les fermes déclarations de soutien de la part des Îles Marshall, des Tuvalu et d'Eswatini durant la 29ème Conférence des Parties sur le Climat de l'ONU le 13 novembre.

Lors des segments de haut niveau pour les chefs d'État et de gouvernement qui ont eu lieu les 11 et 12 novembre en Azerbaïdjan, la présidente des Îles Marshall, Hilda Heine, a loué les technologies et solutions innovantes de Taïwan concernant le changement climatique. Le Premier ministre des Tuvalu Feleti Penitala Teo et le Premier ministre d'Eswatini Russell Mmiso ont eux aussi apporté leur soutien à la participation de Taïwan aux actions en réponse au changement climatique mondial.

Dans le même temps, le MOFA a aussi publié un court-métrage intitulé «Notre point bleu pâle» le 11 novembre, mettant en avant la détermination de Taïwan à lutter contre le changement climatique. La vidéo est en phase avec le thème de l'ONU pour la COP29 «Solidaires pour un monde vert».

En outre, le ministère a exprimé sa sincère appréciation pour le soutien de ses alliés et partenaires de mêmes vues à la participation significative du pays à Interpol, le 12 novembre. Selon le MOFA, des autorités administratives, des corps législatifs, des organisations interparlementaires et des dignitaires de plus de 70 pays ont montré leur appui.

Taïwan et l'Allemagne mènent des consultations économiques à Taipei

Les consultations Allemagne-Taïwan sur la politique économique 2024 ont eu lieu à Taipei le 11 novembre, rassemblant le ministre adjoint Chen Chern-chyi et le secrétaire d'État allemand Udo Philipp afin de discuter d'un large éventail de sujets d'intérêt commun.

Le Ministère des Affaires économiques (MOEA) fait état d'échanges concernant la sécurité économique et la résilience des chaînes d'approvisionnement ainsi que la coopération dans des domaines tels que les véhicules électriques, l'énergie et les semiconducteurs.

Chen Chern-chyi a insisté sur la position de l'Allemagne en tant que principal partenaire commercial européen de Taïwan, évoquant le renforcement des liens dans les secteurs du véhicule électrique et des semiconducteurs. Il a aussi fait référence au récent mémorandum d'entente entre le Centre de recherche et d'essai automobile taïwanais et TÜV SÜD, basé à Munich, qui a pour but de créer le premier laboratoire de test en Asie du Sud-Est pour les véhicules électriques autonomes.

Le commerce bilatéral a atteint 22 milliards de dollars américains en 2023 et l'investissement taïwanais en Allemagne se chiffre à 3,91 milliards de dollars américains.

Taiwan conserve sa 9ème place dans le classement mondial de la compétitivité numérique

Le 14 novembre, le Ministère des Affaires numériques (MODA) a salué la 9ème place sur 67 de Taiwan au sein du classement mondial de la compétitivité numérique réalisé par l'IMD Business School.

Taiwan excelle dans plusieurs catégories, se plaçant deuxième en personnel de recherche par tête et en agilité au sein de l'entreprise et étant premier mondial en technologies de l'information et en capitalisation boursière des médias.

Ce résultat souligne les prouesses de Taiwan en matière de développement d'infrastructures numériques et de cybersécurité, a indiqué le MODA. Le ministère s'est engagé à continuer à investir dans les nouvelles technologies afin que Taiwan puisse conserver son avantage concurrentielle.



Editorial : [Bureau de représentation de Taipei auprès de l'UE et en Belgique](#). Tous droits réservés.

Tel. : +32(0)2/287.28.16 ou +32(0)2/287.28.11

Vous voulez modifier vos paramètres de réception?
Vous pouvez mettre à jour vos coordonnées ou [vous désinscrire](#).

